

Psaumes de l'Archange Gabriel

147. Réapprenez à vivre avec pureté

1. Ce qui manque aujourd'hui à l'humanité, c'est la pureté.
2. La pureté est le grand trésor.
3. Le grand malheur pour vous est que la pureté quitte votre monde. Vous ne la connaissez plus, vous ne vivez plus avec elle. Tout est fait pour que la pureté n'ait plus sa place dans votre vie, aucun endroit pour se manifester. Alors, que vous restera-t-il? Comment vivrez-vous, quel sera votre chemin?
4. Vous donnez la priorité à des influences qui apportent la dégradation et enlèvent tout ce qui est pur et originel. Tout ce qui est beau est conduit vers ce qui est sale, tout ce qui est grandiose devient médiocre et la pureté ne peut plus toucher votre vie, vous visiter, vous parler, vous instruire, vous conduire.
5. Vous parlez de pureté, parfois vous la souhaitez encore, mais vous avez atrophié le peu d'organes qu'il vous restait et qui vous permettraient de vous ouvrir à elle, de la rencontrer. Bientôt, si vous continuez à faire n'importe quoi de votre vie, toute communication avec la pureté sera impossible, elle sera devenue étrangère à votre vie.
6. Vous vous préparez un futur dans lequel le noble, le beau, le grandiose, l'originel n'auront plus d'existence pour vous. Vous êtes en train de tout conduire vers le médiocre, le petit, vers un monde où l'homme est le seul grand intérêt.
7. Oui, les hommes souhaitent la pureté, la bienveillance, la paix, l'amour dans le monde, mais ils ne font pas grand-chose pour que ces vertus triomphent et apportent leur royaume dans leur vie. En fait, ils ne les connaissent presque plus, ils ne savent pas ce qu'elles veulent dire, qui elles sont et n'ont presque plus de contact avec elles. Cela est triste, mais c'est réellement ainsi : l'homme est en train de perdre tout ce qui a de la valeur, tout ce qui est vrai dans la vie. Il est en train de devenir un être faux, artificiel, entièrement programmé par des concepts illusoire qui n'ont plus aucune âme, aucune vie, plus aucune intelligence ni vérité en eux.
8. Si, jour après jour, chaque homme avait voulu donner ne serait-ce que 5 minutes pour rendre vivantes et conscientes les belles vertus, le monde serait tout à fait différent, car la paix, la pureté, l'amour voudraient encore dire quelque chose et seraient encore vivants pour l'homme. Le monde serait dans un bien meilleur état et la vie serait plus belle pour chacun. Mais les hommes ont abdiqué la féerie, la poésie, la subtilité,

l'intelligence de la belle lumière des Anges, pensant que c'était une attitude décalée du monde moderne.

9. En vérité, si vous ne vivez pas avec la pureté, vous allez tellement vous salir que vous serez irrespirables, personne ne voudra s'approcher de vous et encore moins les mondes invisibles, spirituels et angéliques. Les esprits de la nature vous sentiront de loin et verront vos auras répugnantes, ils s'enfuiront à votre approche.

10. Vous devez vous éveiller et vous ressaisir : la pureté est le fondement de la vie, du bonheur, de la santé, de l'intelligence, de la vérité. Vous devez en prendre soin et apprendre à vivre avec elle dans les petites comme dans les grandes choses de votre vie. En toutes vos activités, la pureté doit être présente. Elle est la plus haute protection, la plus grande force et ce qui est fondamental pour toute réussite heureuse.

11. L'impureté n'apporte jamais rien de bon.

12. Ouvrez de nouveau le chemin de la pureté.

13. Approchez-vous de ma source, de mon temple, de mon eau et soyez dans la dévotion, dans la discipline, entrez dans le grand respect. Apprenez à méditer et à vous observer afin de connaître la qualité de l'eau qui vous anime et vous entoure. Vivez dans la pureté et soyez conscients.

14. Si l'eau en vous est impure, sachez que vous vivrez dans le malheur, la malédiction, la maladie.

15. L'eau est la grande bénédiction, elle vous lave et vous guérit, elle vous renouvelle et, sans cesse, vous devez lui parler et en prendre soin.

16. Devenez de plus en plus conscients de l'eau de vos pensées, de vos cœurs, de vos désirs, de votre aura et revêtez-vous de pureté, de clarté, de beauté.

17. Si vos pensées sont sombres, tristes, maussades, placez un bol d'eau devant vous, mettez les 2 doigts les plus proches du pouce dans l'eau et dirigez votre pensée et son atmosphère dans l'eau. De l'autre main, prenez du sel et jetez-le dans le bol pour emprisonner cette pensée. Ensuite, allez déverser cette eau sur la terre en demandant à votre Mère de vous aider en transformant ce qui est sombre en vous de façon à dégager le ciel de l'humanité. Demandez que votre vie soit pure, qu'elle soit plus claire pour devenir une offrande pour les Anges et non pour les démons.

18. Si vous vous approchez de ma source, bien des exercices avec l'eau peuvent vous être enseignés pour apprendre à vous nettoyer, à vous guérir, à vous dégager, à vous libérer, à vous purifier. Il existe de nombreuses techniques pour les situations où vous êtes angoissés, où vous êtes mal, perdus, parasités.

19. Vous devez entrer dans l'étude de la sagesse et apprendre à considérer l'eau avec d'autres yeux.

20. À l'origine, l'eau est une bénédiction d'amour et une sagesse qui vous montrent le chemin de la pureté et de la vérité. Elle est prête à vous aider, à vous nettoyer, à vous délivrer de tout ce qui est sombre et à vivifier tout ce qui est bon en vous et autour de vous.

21. Approchez-vous de l'eau en pensant qu'elle est un être vivant, intelligent, capable de vous combler de bienfaits.

22. Ne cultivez pas sans cesse un monde de dysharmonie et d'impureté, car alors il ne restera plus rien de vrai, de noble, de grand dans votre vie et dans celle de l'humanité.

Père Gabriel, comment trouver et garder la pureté, alors que derrière les apparences il y a bien souvent des mondes qui ne sont pas purs ? Comment faire pour déceler ce qui est réellement vrai, pur, noble ?

23. Vous ne devez pas vous arrêter aux apparences, mais vous devez apprendre à les traverser afin de percevoir les influences qui se cachent et agissent derrière. Ainsi, ce qui peut paraître pur se révélera finalement profondément impur.

24. Vous ne devez pas vous fier aux humains, car ils sont devenus des professionnels du mensonge ; il peut même être impossible de le détecter.

25. L'homme est capable d'utiliser sa pensée, ses yeux et tous ses organes pour cacher qui il est. Il peut même se cacher à lui-même et se persuader qu'il est un être vrai, pur, authentique.

26. Aujourd'hui, l'homme ne peut plus être considéré comme un être pur, car toute pureté l'a quitté. La pureté demeure uniquement dans certains endroits de la nature à condition que l'homme n'y soit jamais allé et qu'il ne les ait surtout pas associés à sa vie.

27. Ce qui est pur dans le monde des hommes, ce sont les Évangiles des Archanges, car ils apportent la vérité des mondes supérieurs. En lisant et méditant un de leurs psaumes sacrés, l'homme peut faire entrer la pureté dans sa vie, un chemin noble et grand peut être ouvert.

28. La beauté demeure encore dans le monde de l'homme à travers certains textes sacrés et certaines réalisations faites à l'origine pour honorer les mystères de l'esprit. Malheureusement, un grand nombre de ces textes ont été envahis par des intelligences sombres qui en ont détourné la valeur.

29. Sachez que les Évangiles esséniens sont purs et que vous trouverez toujours une inspiration, une guérison, une vérité en vous approchant de ces textes sacrés et bénis de la Lumière.

30. Les Évangiles esséniens sont une nourriture pure, un monde sacré, une intelligence belle et vraie qui vous unira au monde divin dans la pureté.